

Radio-Canada

C'est bien meilleur le matin

Un autre regard

Le mercredi 29 février 2012

La situation au Moyen Orient inquiète la communauté internationale. Le gouvernement syrien attaque toujours les rebelles à Homs et l'Iran, et son programme nucléaire, est dans la mire d'Israël et des puissances occidentales. Par ailleurs, les pays qui font face à l'après-révolution se retrouvent aussi dans des situations complexes, souvent inquiétantes. René Homier-Roy fait le point sur tout ça avec le politologue Ahmed Bensaada, auteur du livre *Arabesque américaine : le rôle des États-Unis dans les révoltes de la rue arabe*.

Dans son livre, le politologue remet en question la vision romantique du printemps arabe, condamne et les agissements des nombreux régimes autoritaires de la région et les agissements de l'administration américaine et des puissances occidentales au Moyen-Orient.

Arabesque américaine : le rôle des États-Unis dans les révoltes de la rue arabe est publié chez Michel Brûlé.

[Cliquez pour écouter](#)

